

Cérémonie conjointe des diplômés des académies militaires - 3 /Oct/ 2022

L'Ayatollah Khamenei, Chef suprême des forces armées, a assisté aujourd'hui à la cérémonie conjointe des diplômés des académies militaires. Dans un discours important, il est revenu sur les événements récents qui ont touché le pays : "Je le dis clairement, les États-Unis sont à l'origine de ces heurts et l'entité sioniste également. Leur principal problème c'est qu'ils ne veulent pas voir exister un Iran fort et indépendant qui avance sur la voie du progrès. La nation iranienne a su encore une fois se montrer intransigeante face à ces menaces et elle restera courageusement présente sur ce front à chaque fois que ce sera nécessaire."

Au début de cette cérémonie, avant de prononcer son discours, le Guide de la Révolution s'est recueilli sur la tombe des soldats inconnus et a présenté ses prières pour ces héros qui ont laissé leur vie pour préserver l'Islam et l'Iran.

Il a ensuite passé en revue le cortège présent sur place en son honneur.

Le Guide de la Révolution islamique s'est exprimé lors de cette cérémonie au sujet des événements qui sont arrivés récemment dans le pays. "Nous avons vu durant ces quelques jours que ce sont les organes de police, le bassidj et le peuple qui ont été les principales victimes. Cependant, encore une fois la nation iranienne a su démontrer sa clairvoyance et s'est présentée avec force face à ces agissements et elle continuera de le faire à chaque fois que cela sera nécessaire. Si dans le futur nos ennemis décident d'attiser le désordre dans notre pays, c'est ce peuple pieux et courageux qui résistera en premier."

Il a qualifié le peuple iranien comme étant le digne héritier du maître des croyants l'Imam Ali (as) car il a été, tout comme lui, à la fois opprimé et puissant. "Après l'incident du décès de cette jeune femme qui nous a tous attristé, la réaction disproportionnée qui a suivi n'était pas normale. On a assisté à des scènes d'insécurité, à des Corans qui ont été brûlés, des hidjabs de femmes qui ont été arrachés, des actes de vandalisme ou encore à des incendies criminels dans les husseinias et les mosquées. Tout cela sans qu'une recherche approfondie sur les circonstances du décès ne soit établie", a-t-il dénoncé.

Il a insisté sur le caractère prémédité et organisé de ces heurts. "Si même l'incident de cette jeune femme n'avait pas eu lieu, ils auraient trouvé un autre prétexte pour plonger le pays dans l'insécurité et le chaos en cette période de rentrée."

"Je vous dis cela sans détour, ce trouble et ce chaos perpétrés ces dernier jours est fomenté par les États Unis et l'entité usurpatrice sioniste ainsi que certains traîtres iraniens qui les aident à l'étranger." a-t-il rappelé.

"Toutefois, lorsque l'on dit que tout cela est un plan de l'ennemi, certains s'offusquent et remuent ciel et terre pour défendre les organes d'espionnage américains et sionistes et présentent tous types d'analyse pour prouver avec des argument fallacieux que les étrangers n'ont rien à avoir avec ce qui se passe dans le pays." a-t-il expliqué.

Il a ensuite dit : "Nous observons beaucoup ce type d'événements partout dans le monde. Par exemple, en Europe et plus précisément en France à Paris il y a eu de violents heurts entre les manifestants et la police. Est-ce que pour autant cela a offusqué le président ou le sénat américain ? Est-ce qu'ils ont soutenu les manifestants ou au moins condamner qui que ce soit ? Est-ce que les médias à la solde des capitalistes américains et leurs mercenaires comme les saoudiens dans notre région ont soutenu les manifestations ? Est-ce que vous avez le souvenir que les Américains ont mis à disposition des moyens techniques comme des infrastructures et des logiciels technologiques pour aider les manifestations à mieux s'organiser ?"

À cela il ajoute : "En Iran cependant ils sont intervenus à plusieurs reprises. Comment alors certains ne s'aperçoivent

pas de cette ingérence étrangère et ne sont pas conscients que derrière le rideau se trouvent des entités qui travaillent dans le but d'envenimer la situation.”

En dénonçant l'hypocrisie de l'administration américaine qui en apparence se désolé pour le décès d'une jeune femme mais qui se réjouit en réalité d'avoir fomenté le chaos, il dit : “En Iran, les responsables des trois pouvoirs institutionnels ont tous exprimé leur regret et la Justice a annoncé une grande investigation pour mettre au clair l'affaire et trouver les potentiels coupables qui ont mené à cet évènement tragique. C'est ainsi que l'on pourra déterminer ce qu'il s'est réellement passé. On ne peut pas accuser toute un organe dont le service à la population n'est plus à prouver sur la base de faits infondés. Il n'y aucune logique à cela et c'est en réalité l'œuvre des services d'espionnage et politiciens étrangers.”

Dans la suite de ses propos, le Guide suprême a mis en évidence l'intérêt que les Occidentaux recherchent pour pousser le pays vers le chaos. “Ils sont conscients que l'Iran est en train de monter en puissance dans tous les domaines et ça, ils ne peuvent pas le supporter”, a-t-il dit.

Il a expliqué en effet que le pays a réussi en investissant sur la recherche et le développement de technologies fondées sur la connaissance, à contourner les embargos oppressifs de l'Occident. Il ajoute à cela : “Ils sont prêts à tout pour stopper l'avancée de notre pays et quoi de mieux que de pousser les universités à arrêter leurs activités et de créer un environnement d'insécurité dans toutes les villes ou en occupant les responsables du pays avec les tensions qu'ils fomentent dans les zones frontalières du pays comme dans le nord-ouest et le sud-est du pays. Ils ont préparé tout cela depuis longtemps.”

Il estime néanmoins que l'ennemi se trompe éperdument dans ses plans à vouloir déstabiliser les régions du nord-ouest et du sud-est du pays. “J'ai moi-même vécu auprès du peuple baloutche et je sais qu'ils ont une attache indéfectible à la République islamique et y seront toujours fidèles. Les peuples kurdes ont une des cultures les plus développées des ethnies présentes dans notre pays et aiment leur patrie, de l'islam et de notre régime politique. C'est en cela que les ennemis se trompent”, a-t-il détaillé.

Il continue en disant : “Cette conspiration de l'ennemi démontre la nature même de leurs intentions les plus profondes. Au moment où ils s'expriment dans le cadre diplomatique, ils assurent que leur objectif n'est pas d'attaquer l'Iran ni le changement de régime. En réalité, dans l'action on voit au contraire qu'ils conspirent à créer le chaos, anéantir la sécurité du pays et provoquer des tensions chez certains afin de déstabiliser le pays.”

L'Ayatollah Khamenei a rappelé que les États-Unis ne sont pas seulement contre la République islamique, ils sont essentiellement opposés à un Iran fort et indépendant : “Ils désirent revenir au temps de la dynastie Pahlavi où l'Iran était leur vache à lait prête à exécuter leurs ordres.”

Il a ajouté : “Le débat n'est en réalité pas autour du décès de cette jeune fille ou d'être pour ou contre le Hidjab. Beaucoup de personnes peuvent ne pas avoir un Hidjab parfait mais sont de fervents partisans de la République islamique et participent aux manifestations pour la défendre. Le cœur du débat est en fait l'indépendance, la résistance, la résilience et la puissance de l'Iran islamique.”

Dans la continuité de son discours, il a tenu à rappeler plusieurs points : “Toutes les personnes qui ont participé aux troubles et ont cassé les biens publics ne doivent pas être logés à la même enseigne. Certains sont seulement des adolescents ou des jeunes qui, sur le coup de l'émotion et de la manipulation médiatique sur les réseaux sociaux sont descendus dans les rues. Pour ces derniers, un rappel à l'ordre et de légères sanctions peuvent suffire.”

En précisant que ceux qui ont causé ces troubles sont une minorité par rapport à la majorité de la nation iranienne, il a ajouté : “Il faut savoir que certains de ceux qui ont participé à ces troubles sont les membres restants des

groupuscules déjà très affaiblis par la République islamique comme les Munafiqin de l'OMK, les séparatistes, royalistes et anciennes familles des membres du SAVAK, les services de renseignement de l'ancien régime. La Justice doit punir et sanctionner chacun selon le degré des exactions commises dans la détérioration des rues et la déstabilisation du pays.”

Le Guide de la Révolution en revient au sujet des élites et la position de certains d'entre-eux au début de cette crise.

Certains des élites du pays, sans avoir assez étudié la situation et sur le coup de l'émotion et des communiqués en tout genre, se sont exprimés sur le sujet sans en avoir la totale maîtrise. Certains ont accusé les forces de l'ordre et d'autres s'en sont pris à l'État. Ceci étant, maintenant qu'ils observent les tenants et les aboutissants de cette crise et qu'ils ont vu à quel point leurs prises de position à aider le plan de l'ennemi à fomenter le chaos dans les rues, ils doivent rapidement revenir sur leurs positions et prendre leur distance avec la manigance de l'ennemi.”

Il ajoute également : “Quand on voit qu'un membre actif de la politique américaine compare cette situation au mur de Berlin, vous devez rapidement prendre conscience de la situation et déclarer clairement votre position face à cela.”

Le Guide de la Révolution est aussi revenu sur les prises de position de quelques personnalités artistiques et sportives. “De mon point de vue, ces déclarations n'ont aucune importance et nous ne devons pas y prêter plus d'attention. Les milieux artistiques et sportifs sont pour la majorité sans problèmes et il existe parmi eux de nombreuses figures pieuses avec beaucoup de dignité. Les déclarations de quelques personnes ne sont pas si importantes. Bien sûr, c'est la Justice qui doit décider du caractère illégal de ces déclarations, mais d'un point de vue général, ces déclarations sont sans importance et l'honneur de la communauté artistique et sportive n'en sera pas salie”, a-t-il estimé.

À la fin de son discours, le Guide de la Révolution islamique en a profité pour honorer la mémoire de tous les martyrs qui se sont sacrifiés sur la voie de la vérité, et tout spécialement les martyrs issus des forces de l'ordre, victimes à la suite des événements récents.

Le Guide Suprême s'est réjoui de l'entrée en fonction d'autant de jeunes diplômés dans les rangs des forces armées et a reconnu cela comme une félicité pour l'avenir radieux du pays. Il a dit à ce sujet : “la présence active des jeunes iraniens dans tous les domaines tels que la science, l'économie et le militaire sont indéniablement une réelle source d'espoir pour nous tous.”

L'Ayatollah Khamenei, en rappelant la vaste propagande orchestrée par les ennemis destinés à montrer une image noire, irresponsable et perdue de la jeunesse iranienne, a dit : “la réalité est à l'extrême opposée de cette propagande. Cette jeunesse se dirige vaillamment dans tous les domaines vers un avenir clair et radieux.”